

Parentalité

Drogues et adolescence. Réponses aux questions des parents

GAUDET Etienne

Hôpital Sainte-Justine, 2002,
Essais

Les parents veulent comprendre, ils cherchent à connaître les différentes drogues ou substances et leurs effets, ils surveillent les comportements de leurs enfants pour découvrir des indices de consommation, ils veulent des pistes pour intervenir et rétablir l'équilibre dans la vie familiale. De leur côté, les adolescents sont à la recherche de nouvelles expériences, d'indépendance et de liberté. Ce livre n'offre pas de solutions magiques mais propose aux parents, sous forme de questions-réponses, un cadre pour entreprendre une démarche de communication avec leur adolescent.